
 
 

平成３０年第２回（６月）富田林市議会定例会の報告について 

 

質問者 質問の要旨 資料／担当課  

公明党 

代表質問 

遠藤 智子 議員 

 

 

４．学校教育の充実 

（１）学校における熱中症対策について 

①児童・生徒の熱中症の発生状況について 

②現在の熱中症対策について 

③予防に向けてのウォータークーラーの導入について 

資料1／ 

教育指導室 

教育総務課 

（２）２０２０年度から必修となるプログラミング教育に向けて 

①教員のＩＣＴ活用指導力の向上（教員研修等現状と今後の計画） 

②学校ＩＣＴ環境整備促進について、（現在の整備状況） 

③学校におけるＩＣＴ環境の整備について 

・教育のＩＣＴ化に向けた環境整備５か年計画（２０１８《平成３０》～ 

２０２２年度）に基づく整備を 

資料2／ 

教育総務課 

教育指導室 

とんだばやし未来 

代表質問 

南齋 哲平 議員 

６．市民協働を具体化する取り組みについて 

①「ひょうごふれあいランニングパトロール」を視察して 

資料3／ 

生涯学習課 

日本共産党 

代表質問 

岡田 英樹 議員 

 

２．公立幼稚園での３年保育実施の具体化について聞く 資料4／ 

教育指導室 

こども未来室 

 

３．子どもの貧困対策や子育て支援の拡充を求めて 

（３）義務教育における保護者負担の軽減をもとめて 

①学習費、視聴覚費、児童会・生徒会費、クラブ活動費、校外活動費、修学旅

行費、ＰＴＡ会費など小学校と中学校で徴収される費用にはどのようなもの

があり、年額で幾ら徴収されているのか 

②学校教育費における保護者負担を軽減するために、これらの費用について教

育委員会で負担するようにもとめる 

資料5／ 

教育指導室 

教育総務課 

 

 

 

４．学校給食の充実と無料化をもとめて 

（１）子育て支援のためにも「義務教育は無償」の原則に立ち返り、学校給食無償

化に向け、国への給食費補助の要請をおこない、本市でも独自制度の確立を 

（２）中学校での学校給食は「選択制」から全員給食へと発展させるべき 

（３）すべての子どもの健やかな成長を保障するためにも、中学の学校給食を就学

援助の対象に 

（４）魅力ある学校給食の提供に向けて、市の取り組みと見解を聞く 

①栄養教諭の配置を増やすよう大阪府へ要望し、学校単位での栄養教諭の役割

を高める 

②地元農産物の積極的な活用を 

③保護者や子どもたちの意見を反映できるシステムづくりの拡充を 

資料6／ 

学校給食課 

教育指導室 

 

個人質問 

伊東 寛光 議員 

 

１．子ども安全見守り隊について。 

①子ども安全見守り隊の連絡協議会を設立するか、意見交換会を実施してはどうか。 

②見守り隊の実態や課題を把握するためのアンケートを行ってはどうか？ 

※ アンケートの中で、連絡協議会や意見交換会の設立の必要性について、意向調

査も行ってはどうか。 

資料7／ 

教育指導室 

 

個人質問 

京谷 精久 議員 

 

１．未来の担い手を育む教育 

（１）英語教育の更なる推進と充実を求めて 

 ①小中学校での授業の取り組み状況や外国語指導助手（ＡＬＴ）の配置増員や 

英語教育実施状況調査について聞く 

 ②楽しみながら学べるための工夫や会話主体のコミュニケーション力の充実を 

資料8／ 

教育指導室 
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